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vom 02.03.2020

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Gamradt fragt nach dem Stand zu seiner Zuwegung. Er macht sich Sorgen bei 
weiteren Regenfällen.

Herr Biedenweg erläutert, dass die Gemeinde Ückeritz den Haushalt für dieses Jahr 
noch nicht beschlossen hat. Kurzfristig müsste jedoch Abhilfe geschaffen werden, um 
zu vermeiden, dass das Regenwasser vom gemeindlichen Grundstück auf das Grund-
stück von Herrn Gamradt läuft.

Er bittet die Verwaltung zeitnah einen Ortstermin hierzu zu organisieren.

Weitere Anfragen bestehen nicht.
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